

Municipalité d'Ogden

Planification stratégique / Strategic planning

Sondage aux citoyens / Citizen Survey

La municipalité d'Ogden a lancé un projet de planification stratégique en avril 2024. Il s'agit d'une démarche qui vise à définir une identité propre à la municipalité et à se doter d'une vision claire et partagée, ainsi qu'à identifier quels seront les projets et actions à mettre en place au cours des cinq prochaines années.

Dans le cadre de cet exercice, la municipalité souhaite consulter ses citoyens afin que la planification stratégique tienne compte des différents intérêts et idées.

En participant à ce sondage, dont la durée est d'environ 5 minutes, vous contribuerez à l'élaboration du plan stratégique. Les données collectées seront traitées de manière strictement confidentielle et ne serviront qu'à la constitution de moyennes globales. Aucune information nominative ou individuelle ne sera diffusée.

**Nous vous remercions
de votre précieuse
collaboration !**

The municipality of Ogden launched a strategic planning project in April 2024. The aim of this process is to define the municipality's own identity, develop a clear, shared vision and identify the projects and actions to be implemented over the next five years.



As part of this exercise, the municipality wishes to consult its citizens to ensure that the strategic planning takes into account the various interests and ideas.

By taking part in this survey, which will take around 5 minutes to complete, you will be contributing to the development of the strategic plan. The data collected will be treated in the strictest confidence and will only be used to compile overall averages. No nominative or individual information will be circulated.

Thank you for your participation!

Section 1 – Identité d'Ogden / Ogden's Identity

1. Quelles sont les raisons pour lesquelles vous habitez à Ogden ? (3 choix maximum)

What are the reasons you live in Ogden? (choose up to 3)

- Pour être à proximité de ma famille / To be close to my family
- Pour être à proximité de mon emploi / To be close to my job
- Pour la villégiature / For vacationing
- Pour la facilité d'accès à la propriété (disponibilité et prix des maisons) / For easy access to home ownership (availability and prices of houses)
- Pour la qualité de vie et l'environnement / For the quality of life and environment
- Pour la sécurité et la tranquillité / For safety and tranquility
- Pour la proximité aux frontières américaines / For proximity to the US border
- Pour la communauté bilingue / For the bilingual community
- Pour l'offre d'activités et de loisirs / For the variety of activities and leisure options
- Pour la proximité de la nature (lac, forêt) / For proximity to nature (lakes, forest)
- Autres (précisez) / Other (please specify) : _____

2. Selon-vous quels sont les éléments qui représentent le plus les forces de Ogden ? (3 choix maximum)

In your opinion, what elements represent Ogden's strengths? (choose up to 3)

- Les attraits naturels du territoire / The natural charm of the territory
- Un cadre de vie rural et tranquille / A rural and peaceful living environment
- Une communauté harmonieuse et solidaire / A harmonious and supportive community
- La qualité de vie (lieu paisible, propre et sécuritaire) / Quality of life (peaceful, clean and safe)
- La présence d'attraits touristiques / Presence of tourist attractions
- Une économie fortement agricole / Strong agricultural economy
- L'accès au Lac Memphrémagog / Access to Lake Memphremagog
- La complémentarité de ses services avec Stanstead / Complementarity of services with Stanstead
- Sa situation géographique (isolée mais proche de la frontière US) / Its geographical location (isolated yet close to the US border)
- Autre (précisez) / Other (please specify) : _____

Section 2 – Les défis et enjeux de Ogden / Ogden's Challenges

3. Parmi les éléments suivants, lesquels devraient être une priorité pour la municipalité dans les prochaines années ? (4 choix maximum)

Which of the following elements should be a priority for the municipality in the coming years (choose up to 4)

- La gestion des déchets en été / Waste management during the summer
- L'entretien des chemins (hiver et été) / Road maintenance (winter and summer)
- La cohésion communautaire / Social cohesion within the community
- La réduction des nuisances sonores sur le territoire / Reduction of noise pollution
- La protection et préservation des actifs naturels du territoire / Protection and preservation of the territory's natural assets
- L'accès au territoire facilité (municipalité isolée) / Easier access (isolated municipality)
- Le renforcement de la sécurité sur le territoire / Strengthening security in the municipality
- Le développement des services communautaires / Development of community services
- L'arrivée de commerces de proximité / Development of local businesses
- La création d'initiatives communautaires et de lieux de rassemblement / Creation of community initiatives and gathering places
- Le développement d'une identité commune et d'un sentiment d'appartenance / Development of a common identity and sense of belonging
- La création de nouveaux logements / Construction of new housing
- L'attraction de jeunes et de familles / Attracting young people and families
- Le renforcement de l'engagement citoyen / Strengthening citizen engagement
- Autres (précisez) / Other (please specify): _____

Section 3 – La vision d’Ogden / A Vision for Ogden

4. De quoi rêvez-vous pour la municipalité d’Ogden de demain ? (3 choix maximum) What do you dream of for the future of Ogden (choose up to 3)

En 2035, la municipalité d’Ogden .../ In 2035, the municipality of Ogden...

- A développé un sentiment de fierté de sa communauté par son identité claire et rassembleuse / Has developed a sense of pride in its community through a clear and unifying identity
- Possède une communauté unie et solidaire / Has a united and supportive community
- Bénéficie d’une communauté engagée et impliquée socialement / Benefits from an engaged and socially involved community
- A diversifié son offre de services de proximité / Has diversified its local service offerings
- A renforcé le vivre-ensemble de sa communauté avec des activités et des événements / Has strengthened community living through activities and events
- Est un milieu de vie multiculturel et multigénérationnel / Is a multicultural and multigenerational living environment
- Est un modèle pour les autres municipalités en matière de protection de l’environnement / Is a model of environmental protection for other municipalities
- Offre un cadre de vie sécuritaire et tranquille à sa population / Offers a safe and peaceful living environment for its population
- Autres (précisez) / Other (please specify) : _____

5. Selon vous, quel serait le projet prioritaire à mettre en place à Ogden pour assurer le développement serein de sa communauté ? (Question ouverte) In your opinion, what would be the project to prioritize in Ogden to ensure the peaceful development of its community? (optional open-ended question)



Section 4 - Données démographiques / Demographic Data

Les questions posées dans cette section seront utilisées à des fins statistiques et d'analyses seulement.

Questions in this section will be used for statistical and analytical purposes only.

6. Dans quelle tranche d'âge vous situez-vous ?

Which age group do you belong to?

- Moins de 18 ans / Under 18 years old
- Entre 18 et 24 ans / Between 18 and 24 years old
- Entre 25 et 34 ans / Between 25 and 34 years old
- Entre 35 et 44 ans / Between 35 and 44 years old
- Entre 45 et 54 ans / Between 45 and 54 years old
- Entre 55 et 64 ans / Between 55 and 64 years old
- Entre 65 et 74 ans / Between 65 and 74 years old
- 75 ans et plus / 75 years old and above

7. Avez-vous participé à la consultation publique ayant eu lieu le 29 juin 2024 dans le cadre de la présente démarche d'élaboration du plan stratégique ?

Did you attend the public consultation held on June 29, 2024, as part of this strategic planning process?

- Oui / Yes
- Non / No

8. Avez-vous d'autres commentaires concernant l'avenir de la municipalité et le processus d'élaboration du plan stratégique? (Question ouverte)

Do you have any other comments regarding the future of the municipality and strategic planning process? (Optional open-ended question)

Merci pour votre participation!
Thank you for your participation!

Merci de compléter ce sondage avant le 9 août 2024

Vous pouvez retourner le sondage par la poste à :
Municipalité d'Ogden
70 chemin Ogden
Ogden QC J0B 3E3

Ou le déposer dans la boîte extérieure à l'hôtel de ville

Ou l'envoyer par courriel à info@munogden.ca

Please complete this survey before August 9, 2024

You can return the survey by mail to:
Municipality of Ogden
70 Ogden Rd
Ogden QC J0B 3E3

Or drop it in the outside box at the Town Hall

Or send it by e-mail to info@munogden.ca